

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

# Sanierung der L 1066 zwischen Obersontheim und Winzenweiler abgeschlossen

12.08.2022

Die Landesstraße zwischen Obersontheim und Winzenweiler war seit Ende Mai wegen Straßensanierungsarbeiten gesperrt. Die Bauarbeiten wurden frühzeitig fertiggestellt. Seit Mittwochnachmittag (10. August) kann die Straße wieder befahren werden.



Landratsamt Schwäbisch Hall

Die Landesstraße zwischen Winzenweiler und Mittelfischach und zwischen Mittelfischach und dem Kreisverkehr bei Obersontheim wies deutliche sicht- und spürbare Fahrbahnschäden auf. Die Bauarbeiten begannen Ende Mai 2022 und wurden von der Firma Wolff und Müller aus Waldenburg ausgeführt.

Am Mittwoch, 10. August, wurde die Straße von Landrat Gerhard Bauer, Heiko Engelhard, Leiter des Baureferats Ost im Regierungspräsidium Stuttgart, Werner Schmidt, Leiter des Dezernats Verwaltung und Finanzen im Landratsamt, Obersontheims Bürgermeister Stephan Türke und Tanja Ritter, Erste Beigeordnete der Stadt Gaildorf offiziell für den Verkehr freigegeben.

Die Fertigstellung war ursprünglich für Ende August geplant. Die Bauarbeiten wurden sehr zügig und gut koordiniert durchgeführt, sodass nun die frühere Verkehrsfreigabe möglich war.

„Vielen Dank an alle Beteiligten für ihre Arbeit, die sogar eine frühzeitige Fertigstellung ermöglicht hat. Ein Dank geht außerdem an die betroffenen Bürgerinnen und Bürgern, die Geduld und Verständnis für die Bauarbeiten und die langen Umleitungen aufgebracht haben“, betonte Landrat Gerhard Bauer. Heiko Engelhard, Leiter des Baureferats Ost des Regierungspräsidiums Stuttgart, sagte dazu: „Gemeinsam ist es uns gelungen, die Sanierung zu realisieren - und dies schneller als geplant. Die Zusammenarbeit war sehr gut und konstruktiv. Ich freue mich, dass wir gemeinsam die Freigabe

feiern konnten – und auf weitere gemeinsame Projekte.“

Die Projektkosten der Sanierungsmaßnahme belaufen sich auf rund 2,5 Mio. €. Die Kosten trägt das Land Baden-Württemberg. Abgewickelt wurde die Baumaßnahme vom Straßenbauamt des Landkreises.

Nicht zum ersten Mal unterstützt der Landkreis das Land bei der Instandsetzung von Landesstraßen. So konnten in den vergangenen Jahren zusätzlich zu den vom Land selbst durchgeführten Maßnahmen, 5,5 Millionen Euro Landesmittel im Landkreis investiert und damit folgende Landesstraßenabschnitte gerichtet werden:

L 2218 zwischen Roßfeld bis zur Abzweigung bei der Arena Hohenlohe (2 Mio. €), L 1022 zwischen Schrozberg, Speckheim und Leuzendorf bis zur Landesgrenze (3,5 Mio. €). Nun flossen weitere 2,5 Millionen Euro Landesmittel für die L 1066 Obersontheim Winzenweiler. Auch hat der Landkreis bei der Sanierung der Friedensbrücke und Straßenerneuerung bis zum Friedhofseck in Schwäbisch Hall das Land tatkräftig unterstützt und rund 1,1 Millionen Euro an Bundesmitteln verbaut.

Landrat Bauer bedankte sich im Rahmen der Verkehrsfreigabe ausdrücklich bei seinen Mitarbeitern im Straßenbauamt und lobte die gute Zusammenarbeit mit dem Regierungspräsidium. „Gemeinsam schaffen wir es, den Sanierungsstau bei den Landesstraßen Jahr um Jahr etwas kleiner werden zu lassen.“

Quelle: Landratsamt Schwäbisch Hall

Kategorie:

**Aktuelle Meldung Abteilung 4 Straßenbau Verkehr**